ELFINANCIERO

31



A SEGOB, IFT Y CANCILLERÍA

Diputados exigen reporte sobre los anuncios de EU

En un acuerdo unánime firmado por todos los partidos políticos, la Cámara de Diputados solicitó a la Secretaría de Gobernación, al Instituto Federal de Telecomunicaciones y a la Secretaría de Relaciones Exteriores un informe sobre los spots de Estados Unidos contra los migrantes y expresaron su condena.

El pronunciamiento expresa su rechazo total al "anuncio pautado por el gobierno de Estados Unidos en contra de las personas migrantes y condena enérgicamente su contenido que atenta contra la dignidad humana, discrimina y estigmatiza a la población migrante".



Postura. Monreal dice que la única forma de frenar esos spots es modificando la ley.

Además, "solicita a la Secretaría de Gobernación y al Instituto Federal de Telecomunicaciones informen a esta soberanía las acciones que llevaron a cabo para garantizar la protección de los derechos humanos y de no discriminación establecidas en las leyes mexicanas y los tratados internacionales, así como a establecer las medidas tendientes para evitar su repetición".

También, los diputados exhortan "respetuosamente a la Secretaría de Relaciones Exteriores a instrumentar los canales diplomáticos a que haya lugar para condenar las acciones de estigmatización hacia la población migrante".

El líder de la mayoría de Morena, Ricardo Monreal, comentó que la única manera de evitar estos spots en México es modificando la ley e impedir que "de manera inoportuna y grosera se ofenda a este sector de la población, que durante décadas ha acudido de manera constante a buscar alternativas distintas, mejores en aquel país, llamados indocumentados".—Víctor Chávez